Fecha: 17-12-2024 Medio: La Estrella de Chiloé

La Estrella de Chiloé Supl.: Noticia general

Título: Alcaldes no reelectos insisten en necesidades locales en Santiago

Pág.: 2 Cm2: 651,6 VPE: \$ 402.011 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida

## Alcaldes no reelectos insisten en necesidades locales en Santiago

Cinco de los seis nuevos jefes comunales sostuvieron reuniones con el ministro de Vivienda y subsecretarios de Obras Públicas y de Transportes y Telecomunicaciones. Analizaron la conectividad y acceso a soluciones habitacionales.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

onectividad tanto vial como marítima y digi-Ital, así como las necesidades en vivienda, fueron los temas que analizaron junto a autoridades nacionales cinco de los seis alcaldes que asumieron el cargo por primera vez.

Hasta Santiago viajaron los jefes comunales de Ancud, Andrés Ojeda (indep.); de Quemchi, Javier Ugarte (PS); Alejandra Villegas (indep. pro UDI), de Dalcahue; Baltazar Elgueta (PS) de Castro, y Alejandro Cárdenas (indep. pro Rep.) de Puqueldón, para reunirse con el ministro de Vivienda y Urba-nismo, Carlos Montes y los subsecretarios de Obras Públicas, Transportes y Telecomunicaciones, más el director nacional de Vialidad.

Si bien las citas tuvieron un carácter más bien protocolar, con el objetivo que las autoridades nacionales conocieran a los nuevos jefes comunales de la provincia, también permitió revisar temas que son prioritarios para las comunas en particular y Chiloé en general.

Mayor conectividad desde las islas interiores hacia la comuna, así como contar con una barcaza que realice este tipo de recorridos fue uno de los planteamientos que realizó el jefe comunal quemchino al subsecretario de Transportes y Telecomunicaciones, Jorge Daza.

Ello, ya que si bien actualmente existen recorridos subsidiados desde las islas Chauques, Butachauques y Tac, estos se realizan con destino a Quicaví, Achao o Dalcahue y no di-rectamente con el sector ur-

"Fueron reuniones de alguna manera protocolares donde nos presentamos a las autoridades. Fueron bastante fructiferas, empezamos a conocernos, vamos a



CONTAR CON BARCAZAS SUBSIDIADAS EN LAS ISLAS INTERIORES FUE UNO DE LOS PLANTEAMIENTOS REALIZADOS POR LOS ALCALDES

trabajar un año y tres meses de lo que le queda a este Gobierno y tenemos que sacar algunas tareas importantes", relató Ugarte.

Además, el socialista sostu-vo que "en general todos coincidimos plenamente en todos los problemas porque las necesidades son colectivas, como la crisis del agua que estamos viviendo en Chiloé que va aumentando cada vez más, también el tema de que Vialidad nos siga enrolando nuevos caminos rurales y también poder gestionar que se asfalten nuevas rutas de las comunas de Chiloé, que es una necesidad fuerte"

Junto con ello, el jefe comunal detalló que al ministro Montes le planteó la necesidad de construir nuevas viviendas en la comuna, va que hace más de 14 años que entregaron las últimas soluciones habitacionales.

Por su parte, el jefe comunal castreño resumió tras las reuniones que, "más que nada, nos vinimos a presentar para que nos conoz-



EN EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS SE REUNIERON CON EL SUBSECRETARIO

can que somos alcaldes nuevos en este ejercicio y ver lo que está pendiente en Castroy, en general, en todas las comunas de Chiloé"

Asimismo, Elgueta añadió que "en general fue positivo porque dimos a conocer el interés que tenemos nosotros de que nuestras comunas avancen, que nuestros proyectos no queden botados, porque si bien es cierto a este Gobierno le queda poco, queremos avanzar en temas como la barcaza a Quehui y Chelín, el tema de los comités de vivienda que están esperando".

El político castreño también expresó que "hablamos de la doble vía que se viene a futuro, que se va a hacer sí o sí, lo otro el bypass, fueron pinceladas a grandes rangos, pero la idea es estar atentos nosotros con ellos y también con las autoridades a nivel regional para que no se olviden nuestros requerimientos".

## ANCUDITANO

A través de su cuenta de Facebook, el alcalde ancuditano Oieda informó sobre su participación en las distintas reuniones, apuntando a los temas que planteó en cada una de ellas.

"Durante esta mañana, alcaldes de Chiloé (no reelectos) nos hemos reunido con el subsecretario del MOP. Danilo Núñez Izquierdo. Al-



**Fueron reuniones** protocolares, fueron bastante fructiferas, empezamos a conocernos".

Javier Ugarte, alcalde de Quemchi.

gunos de los temas tratados: asfalto de caminos, proyectos APR. Plan Bicentenario. doble vía", escribió en la red social, sumando la "señal de celulares (4G/5G) para sectores rurales, Plan Última Milla (fibra óptica para sectores rurales), normalización de taxis piratas a ejecutivos. subsidios transporte rural fueron parte de las problemáticas analizadas con la autoridad de Transportes y Telecomunicaciones

El único alcalde chilote debutante que no viajó fue el quellonino Claudio Barudy (indep.). O

